
Протокол

публичных слушаний по вопросу

<<о районном бюджете на 2021 год и плановый период 2022 -202З годов)>

09.12.2020 с. Ермаковское

Время начала: 10 часов 00 минут

Место проведения : актовый зал администр ации района

Председательствующий: Сунцов Федор Николаевич

Присутствовало: 23 человека (список прилагается)

Сунцов Ф.Н.: ,.Щобрый день, уважаемые )ластники публичньгх

СлУшаниЙ! Согласно уставу МО <<Ермаковский район> проводятся публичные

СЛУШаНИЯ ПО ВОПросУ <<О раЙонном бюджете на 2021 год и плановый период

2022 -202З годов). Предлагаю избратъ председателя.

Выбран Сунцов Ф.Н. (за 2З человека, rтротив 0 человек, воздержалось 0

человек).

Предлагаю избратъ секретаря.

ВЫбРана Вольская М.В. (за2З человека, против 0 человек, воздерж€Lлось

0 человек).

Программа публичных слушаний состоит из следующих вопросов:

1. О раЙонном бюджете на 2021 год и плановый период 2022 , 2023 годов

КРавченко Наталья Михайловца, руководитель финансового управлениrI

администр ации Ермаковского района.

2. Заключение на проект решения (О районном бюджете на 2О2| год и

ПЛаНОВЫЙ ПериоД 2022 - 202З годов) Фирсова Наталья Николаевна,

ПРеДСеДаТель Контролъно - счетного органа Ермаковского раЙонного Совета

депутатов.

3. Обсуждение и принятие резолюции.

Голосовали за программу. Принята , за 2З человека, против 0 человек,

воздержалось 0 человек.



Сунцов Ф.Н.: Щля ведения слушаниiт необходимо установитъ регламент

работы:

- для докJIада по вопросам слушаний 10 -15 минут

- выступление 5rчастников слушаний З-5 минут, вопросы задаются только

докладчику.

Голосовали за регламент. Принят - (за 2З человека, против 0 человек,

воздержалосъ 0 человек).

Сунцов (D.H.: Переходим к рассмотрению первого вопроса - О

плановый период 2022 -202З годов словорайонном бюджете на 202I год и

предоставляется Кравченко Наталье Михайловне.

СЛУШАЛИ:

Кравченко Н.М., представила докJIад О районном бюджете на 202| rод

и ппановый период2022 -2023 годов (прилагается).

Сунцов Ф.Н.: Уважаемые }лrастники публичных сJIушаний, у кого будуr

вопросы, предложения?

ВысТУПИЛИ:

Митина Т.Р.: Не запланированы публичные нормативные обязательства, что

это значит? Я возглавляю Совет ветеранов Ермаковского раЙона, численностъ

данной категории в районе превышает 6,0 тысяч человек. Почему не

предусматриваются средства дJuI ветеранов и пенсионеров?

Кравченко Н.М.: Район является дотационным, в этой связи мы не можем

исполнrIть обязательства, не отнесенные к полномочиям муницип€tпьного

образования.

Волошин В.В.: Щепутатами Краснотуранского района установлен норматив

питания дошкольников за счет местного бюджета, почему в нашем районе не

принимают такое решение?



Кравченко H.NI.: На питание .]ошко-цЬникоВ идут средства родительской
ПЛаТЫ, ИЗ РаЙонного бюджета выделяется дополнительно 5 рублей на 1 ребенка.

ВОЛОШин В.В.: С просьбой о выделении средств в р€lзмере 124,0 тысяII рублей
к комиссии Совета депутатов обратиласъ Голубь Л., средства необходимы длrI

ВЫtý/ска книги памrIти.

Форсель В.И.: в муниципальной программе "Развитие культуры" 4

ПОДПРОГРаММЫ, ОДно иЗ них "Поддержка библиотечного дела", возможно ли

выпуск книги в рамках этой подпрограммы?

кравченко Н.м.: ,щанный вопрос можно рассмотреть и осуществить выпуск

книги в рамках подпроцраммы "Поддержка библиотечного. дела''

муниципальной программе "развитие кулътуры". Напечатанные книги будут

распределены между филиалами мБУ "Ермаковская центр€Lлизованн€UI

библиотечная система". Так как книги являются основными средствами, они

бУДУТ ПОСТаВЛены на учет в rrреждении. В качестве подарочной продукции

книги исполъзованы не моryт.

Форсель В.И.: Возможен лИ Выгýiск книги В рамках подпро|раммы

"Патриотическое воспитание молодежи Ермаковского района" муниципальной

про|рамМы "IVIолОдежъ Ермаковского района в XXI веке"? Проект бюджета на

202|- 202з годы представлен с профицитом, значит, средства есть.

Кравченко Н.М.: Бюджет с профицитом составлен, в связи с необходимостъю

погашения ранее полу{енного бюджетного кредита.

Митина Т.Р.: Есть муницип€tльная про|рамма "Развитие физической культуры

и сtIорта в ЕрмакОвскоМ районе". ВетеранЫ }п{аствуЮт в соревнованиях, а у них

нет формы. Как это предусмотретъ в рамках ГТО?

Кравченко Н.М.: В бюджете

предусмотрены толъко ассигнования

за

на

подготовке Гто, средств на приобретение не предусмотрено. Строительство

ПЛОЩаДОК ГТО осуществJuIется за счет средств краевого бюджета и

счет средств местного бюджета

содержание двух штатных единиц по

софинансирования за счет средств местного бюджета.



Форсель В.И.: Муницип€шьная программа "Развитие физической культуры и
спорта в Ермаковском районе" состоит из двух подпроцрамм. Предлагаем

выделить отдельную подпрограмму по выполнению норм гто. Будут видны

все средства адресуемые в этом направлении.

В рамках муниципалъной программы "Поддержка и р€Iзвитие м€lJIого и

среднего предпринимательства в Ермаковском районе" запланированы 150,

тысяч рублей ежегодно. Для р€}звития направления

предлагается рассмотреть возможностъ дополнительного

кроме того, необходимо продолжитъ работу по вовлечению объектов

недвижИмостИ в нЕLпогооблагаемые базы муниципЕUIьных образований района в

целяХ увеличения постУплений в местные бюджеты нЕUIоговых и нен€UIоговьIх

доходов от исfIолъзования имущества.

Сунцов Ф.Н.: о необходимости проведения работы с объектами недвижимости

и земельными участками осведомлены все главы поселений.

волошин В.в.: За счет чего увеличивается планируемое поступление нatлогов

на 5,0 млн.рублей, выдержат ли предприниматели такую нагрузку?

Кравченко Н.М.: Запланировано увеличение размера ндФл, в связи с

повышениеМ размера оплаты тРуда в 2020 годУ. В результате изменениrI

законодательства в 202| году прогнозируются следующие изменения доходов:

1. нЕLлоц взимаемый в связи
налогообложения:

с применением упрощенной системы

r увеличение налоговой базы за счет перехода отдельных
н€tлогоплательщиков с системы налогообложения в виде единого нЕlJIога
на вмененный доход, в связи с ее отменой.

r установление норматива отчислений от налога, взимаемого в связи
с применением упрощенной системы налогообложения, в том числе
минимального н€}JIога, в бюджеты муниципалъных районов с 5О % до
70%;

r изменение налоговых ставок:

снижение налоговых ставок для налогоплательщиков, применявших
систему налогообложения в виде единого налога на вмененный доход

самозанятых |раждан

выделения средств.



для отделъных видов деятельности
н€tлогообложения.

и перешедших на упрощенную систему

Сунцов Ф.Н.: На этом обсуждение заканчиваем. Переходим к

рассмотрению второго вопроса - Заключение на проект решения <О районном

бюджете на 202| год и плановый период 2022 -202З годов). Слово

предоставляется Фирсовой Irаталье Николаевне.

СЛУШАЛИ:

Фирсову Н.Н. представила

районном бюджете на 2021- год

(прилагается).

Заключение на проект решения (О

и плановый период 2022 -2023годов>

Сунцов Ф.Н.: Уважаемые уIастники гryбличных слушаний вопросы по

заключению не задаются.

Необходимо принятъ резолюцию к публичным слушаниям. Вопросы по

резолюции в гIроцессе голосования не задаются. Резолюция будет

опубликована в средствах массовой информации.

Кравченко H.NI., представила резолюцию к публичным слушаниям.

Сунцов Ф.Н.: Кто за то, чтобы принять данную резолюцию гryбличных

слушаний прошу голосоватъ. Кто против? Кто воздержался?

Голосовали: за 23 человека, против 0 человек, воздерж€tлось 0 человек.

Участники публичных слушаций решили:

1. Рекомендовать районному Совету депутатов принять

Председатель Ф.Н. Сунцов

Секретарь М.В. Вольская


